
Oficina de Información y Respuesta

RESPUESTA DE SOLICITUD DE INFORMACION CENTA- 2017-40

Información acerca de los proyectos de apicultura que se realizan en El Salvador, en el periodo 2012-2017, además como les ayudan a los apicultores a desarrollar la producción de sus productos cuáles son sus ventas y a qué nivel de exportación e importación llega.

Los proyectos que se realizaron en apicultura son: El PAF en el 2012 ejecutado por el IICA-MAG y en el año 2013 por el MAG, en el año 2014 y 2015 el proyecto de CATIE para el apoyo de cooperativas apícolas en Guatemala y El Salvador, también USAID apoyo a los apicultores de la cadena de la miel.

El proyecto CATIE, PRODEMOR y PAF han donado equipos de extracción de miel a los apicultores y plantas envasadoras o exportadoras.

Otra es Plan Internacional ha llevado pequeño proyecto apícola orientado a jóvenes y a mujeres.

También OIRSA, FAO, Amanecer rural y FUSAL entre otros.

Con relación a las exportaciones en el año 2015 fue de 2,500,690.5 kilogramos de miel de abejas, lo que sumo \$9,033,607.82 millones ; para el 2016 la caída de las exportaciones significo 1,239,124.77 kilogramos de miel de abejas lo que apenas sumo \$2,681,817.5 millones , fuente (BCR)

Con relación a importaciones de miel de abejas no posee información o datos al momento.

Por Ing. Oscar A. Villalobos

Investigador apícola, PPA-CENTA.